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3 QUESTIONS A Jean-Christophe Dupuy, président de la CPME16

« La CPME met
l’entrepreneur au centre »

Jean-Christophe Dupuy
est président de la
Confédération des

petites et moyennes
entreprises (CPME) de
Charente. Ce syndicat

patronal rassemble
près de 300 adhérents.

Propos recueillis par

Étienne Sautereau

Comment se portent les

PME en Charente ?

Elles se posent beaucoup de

questions. Elles constatent

un net ralentissement éco

nomique, notamment dans

l'immobilier et la construc

tion. Elles ont toujours du

mal à trouver du personnel.

Le coût de lenergie reste un

point critique. Le tribunal

de commerce déplore une

remontée des défaillances.

La CPME avait obtenu un

décalage du remboursement

au bout de deux ans, au lieu

d’un an, des prêts garantis par
l’État (PGE) mis en place pen

dant la crise sanitaire. Nous

arrivons à l’issue de ce délai,

et cela devient difficile pour

certaines entreprises.

Que fait la CPME pour sou

tenir les entreprises ?

La CPME est un syndicat

avant toute chose. Adhérer,

c’est faire œuvre sociale.

Nous allons bientôt être 300

adhérents en Charente, alors

que nous étions 180 en janvier

2022. Nous avons une qua
rantaine de mandataires qui

représentent les PME dans dif

férentes structures (CAF, CCI,

conseils des prud’hommes,

tribunal de commerce...). Les

adhérents donnent beaucoup

de temps pour les entreprises.

Nous devons sensibiliser de

nouveaux membres à cet

engagement. Nous avons des

structures partenaires comme
les banques, les assurances...

Parmi les adhérents, nous

comptons beaucoup de

petites entreprises
des structures

uniperson
nelles.

Mais nous

essayons
aussi d’avoir

des entreprises

importantes
pour embrasser

un large panel.

Quelles sont les actions ?

Nous apportons un soutien
global, informatif, assuré par

nos deux permanentes (une

secrétaire générale et une

altemante). Elles envoient des

messages très régulièrement

au sujet des informations

sociales, financières, sur les
dispositifs de l'État. Nous

sommes présents sur les

réseaux sociaux (Facebook,

Instagram). Nous bénéficions

aussi d’un réseau spécifique

à la CPME, avec l’application

Ki&Ki. Nous organisons entre
4 et 5 rendez-vous par mois,

comme des rendez-vous entre

chefs d'entreprise les pre

miers lundis du mois. Nous

proposons aussi des petits-dé

jeuners d’entreprise, avec des

visites et des échanges ; des

déjeuners pour présenter

Jean-Christophe Dupuy est
président de la CPME depuis fin
2021. (© ES)

des entreprises et des dîners

à thème. Tous les ans, nous

organisons un « Summer
camp », une petite foire-expo

où l’on convie des commer

çants. Nous devrions faire

cet événement à Rouillac en

2024. Nos réunions
d’information

ont lieu en fin

d’après-midi sur

des sujets d’ac

tualité, avec des

experts, pour
gérer certaines

problématiques,

comme la santé des

dirigeants.

La CPME travaille avec les

associations soutenant les

dirigeants telles que 60 000

Rebonds ou l’Apesa (Aide psy

chologique aux entrepreneurs

en souffrance aiguë). La

CPME et l’association Egee

(Entente des générations

pour l’emploi et l’entreprise)

a aussi co-construit le GPA

(Groupement de prévention

agréé, dont Jean-Christophe

Dupuy est aussi le président

en Charente). II vient en aide

aux entrepreneurs qui res
sentent une difficulté. Nous

leur envoyons des experts

qui interviennent dans leurs

entreprises, dans un cadre

strictement confidentiel. La

Charente est leader dans la

région dans le développement

du GPA. Nous formons les

autres départements dans ce

domaine.

En image

Grand Cognac parsème son territoire
de « pépites du patrimoine »
Le territoire de Grand Cognac compte autant de « pépites du

patrimoine » que de communes. Pigeonnier, lavoir, château,

église..., chaque mairie était libre de désigner sa « pépite » à

Grand Cognac, qui, d’ici la fin novembre, va apposer poteau

avec QR code à proximité pour permettre au visiteur de

découvrir l’histoire du site.

300
La CPME devrait bientôt

fêter
son 300e adhérent.
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